10 Palabras de Justicia

ROMPIENDO EL HIELO

¿Alguna vez fuiste víctima de una injustica? ¿Cómo te sentiste?

INTRODUCCIÓN

Las escrituras contienen muchas oraciones e ideas que reflejan el gemir diario de la gente en busca de justicia. Por ejemplo, si tenemos temor que alguien nos defraude o engañe, ¿No levantamos los ojos y pedimos ayuda a Dios? En este mundo reina la injusticia, sin embargo es la justicia de Dios la que prevalecerá. Mientras estemos en el mundo debemos caminar rectamente y esperar siempre en la justicia de Cristo.

TEXTO PARA ESTUDIO: Salmos 119:121-128

DEBATE

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

De las ideas que aparecen en el texto, ¿Cuál de ellas te impresiona más?, Explique

Para pensar: David había llegado a un nivel espiritual que comprendía cuan importante le era practicar la justicia y amar los estatutos de Dios. Era su prioridad conocer aun más de su palabra; le pedía a Dios que le dé entendimiento, le enseñe y lo afiance en el conocimiento de sus estatutos para ponerlos por obra.

La Palabra de Jehová iluminó el camino de David. La palabra de justicia lo hizo un hombre justo. Nosotros también podemos gozar de esta bendición espiritual, hay que meditar en la palabra con diligencia y aplicar su consejo; sólo así aprenderemos a ser justos.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

1. Qué significa "Juicio y justicia"

Para pensar: David tenía la conciencia limpia respecto a las supuestas faltas de que se lo acusaba. Se había esforzado por ser justo en su trato con sus prójimos; había hecho lo mejor posible, y esperaba confiado que el Señor contestaría su oración. (CBA)

2. ¿Qué significa Soberbios y Opresores? , ¿Quiénes podrían ser los soberbios?, ¿Cómo sucede esto en la vida actual?

Para pensar: Las personas opresivas y arrogantes son las que dominan injustamente, abusan y atropellan los derechos de las otras personas. Por esta causa el salmista recurría al gran Juez pidiendo justicia, protección y garantía de bienestar porque Él había puesto la palabra de Dios como el estandarte, la base y regla de fe para su vida.

Discuta con el grupo:

3. Qué significa "La palabra de tu justicia"

El salmista anhelaba escuchar el justo juicio de Dios acerca de su caso. Sus enemigos lo habían calumniado y difamado, pero sabía que Dios daría un justo fallo en cuanto a él. (CBA)

Discuta con el grupo:

4. ¿Qué significa entendimiento? ¿Por qué es tan significativa la petición de David "dame entendimiento"?

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

¿Cómo entendemos el tema de la justicia de Dios? En nuestras relaciones con la familia, la iglesia, amigos, compañeros de trabajo, etc. ¿Estamos practicando la justicia de Dios y estamos amando sus mandamientos?

¿Debe ser una prioridad en nuestra vida conocer la palabra de Dios cada día, para hacer su voluntad como lo hacía David?

La vida de David sirve de ejemplo para nosotros. Podemos encontrar y disfrutar la misma belleza, desarrollar la misma fortaleza espiritual, el mismo significado y las mismas bendiciones si buscamos la presencia de Dios.

CONCLUSIÓN

La Palabra de Dios es justicia. Mientras más la busquemos y la amemos, más justos seremos.

David fue justo, porque su deleite era conocer más de la justicia de Dios, su palabra y sus mandamientos.